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АННОТАЦИЯ 

 

Проект «ДоброВольно»: оказание помощи и поддержки людям с 

ограниченными возможностями здоровья / Бровкина Виктория Сергеевна; 

Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и 

реабилитологии; науч. рук. Д.В. Воронович. 

Объект исследования – социальная адаптация. 

Предмет исследования – использование проектного подхода для 

организации добровольческой деятельности по оказанию помощи и 

поддержки детям и подросткам с ограниченными возможностями здоровья. 

Цель исследования – использование проектной методологии при 

организации добровольческой деятельности для оказания помощи и 

поддержки детям и подросткам с ограниченными возможностями здоровья. 

Основные результаты. Проведенное эмпирическое исследование 

позволило выявить следующее: 80% опрошенных ответили, что не имеют 

опыта волонтерства; 79% опрошенных ответили, что готовы организовывать 

и участвовать в мероприятиях для детей-инвалидов; 95% опрошенных 

готовы посвящать свое свободное время на бескорыстную помощь детям с 

ограниченными возможностями здоровья; 81% опрошенных ответили, что 

готовы морально и физически для совместной деятельности с детьми-

инвалидами; 57% опрошенных ответили, что готовы тратить два-три часа в 

неделю на бескорыстную помощь. 75% опрошенных ответили, что семье 

требуется помощь психолога; 86% опрошенных ответили, что полностью не 

знают свои права и права ребенка и нуждаются в юридической консультации; 

82% опрошенных ответили, что пользуются средствами реабилитации; 64% 

опрошенных ответили, что технические средства реабилитации 

приобретаются ими за свой счет.  

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, основную часть, состоящую из трех глав, заключение, список 

использованных источников из 50 наименований. Общий объем дипломной 

работы – 57 страниц. 

Ключевые слова: СОЦИАЛЬНАЯ АДАПТАЦИЯ, ДЕТИ С 

ОГРАНИЧЕННЫМИ ВОЗМОЖНОСТЯМИ, ОРГАНИЗАЦИЯ 

ДОБРОВОЛЬЧЕСКОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ, РЕАБИЛИТАЦИЯ, РАЗВИТИЕ, 

ОБЩЕСТВО. 

 

 

“Voluntarily” project: rendering assistance and support to people with 

disabilities / Brovkina Viktoria Sergeevna; Faculty of Philosophy and Social 

Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation; scientific. hands. D.V. 

Voronovich. 

Object of research: is social adaptation. 

Subject of research: using a project-based approach to organize volunteer 

activities to provide assistance and support to children and adolescents with 

disabilities. 



Purpose of research: using the project methodology when organizing 

volunteering to provide assistance and support to children and adolescents with 

disabilities. 

The results. An empirical study revealed the following: 80% of the 

respondents answered that they have no experience of volunteering; 79% of the 

respondents answered that they are ready to organize and participate in events for 

children with disabilities; 95% of the respondents are ready to devote their free 

time to selfless help to children with disabilities; 81% of the respondents answered 

that they are mentally and physically ready for joint activities with disabled 

children; 57% of the respondents answered that they are ready to spend two to 

three hours a week on selfless help. 75% of the respondents answered that the 

family needs the help of a psychologist; 86% of the respondents answered that they 

do not fully know their rights and the rights of the child and need legal advice; 

82% of the respondents answered that they use the means of rehabilitation; 64% of 

the respondents answered that technical means of rehabilitation are purchased by 

them at their own expense. 

The thesis includes in its structure the following elements: introduction, the 

main part, consisting of three chapters, conclusion, list of sources used from 50 

items. The total volume of thesis is 57 pages. 

Keywords: SOCIAL ADAPTATION, CHILDREN WITH DISABILITIES, 

ORGANIZATION OF VOLUNTARY ACTIVITIES, REHABILITATION, 

DEVELOPMENT, SOCIETY. 
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